

ヘルパーステーション

～地域で学べる介護講座を開講します～

「ケアタウン成増」で介護を学びませんか！

家族の介護をしている方、今後のためにとお考えの方
どうぞこの機会をご利用ください。皆さまのご参加、お待ちしております。

第1回 「オムツ交換・実技講習」

5月18日（水）11：00～12：00

5月26日（木）14：00～15：00

【場所】ケアタウン成増 1Fロビー

お問い合わせ：TEL 03-3939-0763

担当：在宅サービス課 永井・花谷



* 訪問介護からのお知らせ *

4月からの介護保険制度の改定に伴い、契約書類の一部変更を行いました。
要支援ご利用の方は改めて契約の取り交わしが必要になります。事前に
連絡してから訪問させていただきますのでよろしくお願い致します。

居宅支援事業所・地域包括支援センター

～おとしより相談センター担当地域 変更のお知らせ～

平成28年4月1日より、板橋区の「おとしより相談センター」が2カ所増設されました。増設に伴い、成増おとしより相談センターの担当地域が下記のように変更になっています。

担当地域変更により相談窓口が変わり、ご迷惑をお掛け致しますが、よろしくお願い申し上げます。

※お住まいの住所地で、担当おとしより相談センターが決まります。

これまでの担当地域

成増1～4丁目、赤塚3丁目、赤塚新町2・3丁目

平成28年4月より新しい担当地域

成増1～4丁目、赤塚3・4丁目、赤塚5丁目18～36番



その他

ケアタウン成増に対するご意見、ご要望、苦情などありましたらお気軽に声をかけてください。
ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。
次号は7月上旬発行予定です。お楽しみにして下さい。

<http://misono-fukushikai.or.jp/>



たんぽぽ通信

平成28年4月発行 第34号

社会福祉法人みその福祉会・ケアタウン成増



「ショートステイ・デイご利用者」
合同にてイチゴ狩り

社会貢献

社会福祉法人みその福祉会 理事長 坂本 寛

現在、国会にて審議されております（平成28年3月現在）改定社会福祉法においては「地域における公益的な取組」の実施が社会福祉法人の責務と位置付けられています。このことは現行制度の狭間の課題に向き合い、課題解決に向けた積極的に取り組みが求められていること意味しています。また時代とともに地域の問題が多様化し、社会福祉法人として取り組むべき新たなニーズを把握することがとても重要になります。

地域公益活動では各社会福祉法人及びその施設が独自に取り組むことは勿論のこと、広域的に他の社会福祉法人・施設と連携し、一つの社会福祉法人・施設では対応が困難である取り組みをネットワーク化して実践することが求められます。そこで板橋区内における広域的な取り組みのために、平成28年度から板橋区社会福祉協議会のご協力により、区内社会福祉法人の児童、障がい、高齢関係施設による「板橋区社会福祉法人施設連絡会」を発足することとなりました。今後の地域公益事業について協議するとともに、人材確保など、分野を超えた共通の問題についても共同して取り組みたいと考えています。

当法人では施設内の地域交流スペースを活用した、地域の皆様が昼食を摂りながら集まっていただくサロン「成増ランチクラブ」、認知症カフェ「たんぽぽカフェ」、地域の皆様向けの「介護教室」などの現行制度以外の事業を継続して実施する予定です。

ご関係の皆様にはこれからもご支援・ご鞭撻を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。



***** 特別養護老人ホーム・ショートステイ *****

いちご狩り



3月9日・16日にいちご狩りに行ってきました。
今年板橋区のお隣、埼玉県和光市にある『とりかいさん家のいちご園』であきひめと紅ほっぺを美味しくいただきました。
近距離ということもあり、皆様お疲れの様子もなく大いにいちご狩りを楽しまれていました。



握り寿司イベント



3月22日の昼食に目の前で職人が握ったお寿司を召し上がっていただきました。
やはり人気は鮭でしたがエビ・サーモン・かんぱち等様々なネタもあり、普段は少食でもお寿司は食が進む方が多かったようです。
今後も安全に美味しく召し上がっていただけるよう、工夫して提供して参ります。



***** デイサービスセンター *****

スポーツ吹き矢



日本スポーツ吹き矢協会板橋支部の皆様へ、11月より毎月1回お越しいただき、「スポーツ吹き矢」を行っています。
国内外に1020の地域支部があり、老若男女が参加しているとのこと。
スポーツ吹き矢の基本動作(呼吸法)が健康にも良いとのこと。
初めての体験でも簡単に出来て、的に命中させるのも難しくなく、的のど真ん中に命中させる方もいらっしゃいました。皆様にとっても好評でした。あいまに職員も体験させていただきました。



バイオリン演奏会



「メイプルアンサンブル」の皆様による、バイオリン演奏会を開催しました。
「メイプルアンサンブル」の皆様は10歳、16歳のお子さん2人とお母様の3人の親子奏者です。
ピンク色の華やかな衣装を身にまとい、演奏が始まるとその音色の美しさにうっとり。体を揺らしリズムにのる方、にこやかに演奏を観ていらっしゃる方、目を閉じ音色を聴いている方、利用者の皆様はそれぞれに楽しんでいました。「ふるさと」の演奏の時は利用者の皆様も一緒に唄い喜んでおられました。久しぶりにいい曲を聞かせてもらったよ、素晴らしいねえ。」と男性の利用者様もおっしゃっていました。
とても優雅で心温まる時間が流れた演奏会になりました。今後、「メイプルアンサンブル」の皆さんの演奏会を2か月に1回行っていただく予定です。



梅見ドライブ



2月25日・26日に梅見ドライブを行いました。暖かい日が続いておりましたが、当日は少し肌寒い日でした。
目的地の北野神社到着までの歩道や民家のお庭に咲いている梅を観ては「きれいね〜」「沢山咲いているわね!」と談笑されながら皆様ずっと笑顔で車窓を眺めておられました。
北野神社に到着すると河津桜が満開でした。河津桜を見ながらお茶を飲んで、写真を撮ったりしていると、メジロの姿も見ることができました。
北野神社でも紅梅、白梅どちらも綺麗に咲いていて、間近で梅を見ることが出来て皆さん、大感激しておられました。
春の訪れを感じたドライブでした。

